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Califican Fitch y Moody’s bonos de Sigma 
 

 
 
SUSANA SAENZ: Y hablamos ahora del mercado de deuda corporativa mexicana porque la 
empresa de alimentación Sigma vendió bonos internacionales. Para conocer más de esto, 
vamos al buró de Bloomberg en Reforma con mi compañera Isabella Cota. Qué tal Isabella, 
muy buenas tardes.  
 
ISABELLA COTA: Hola, muy buenas tardes.  
 
SUSANA SAENZ: Cuéntanos, ¿qué detalles hay sobre esta emisión? 
 
ISABELLA COTA: La compañía Sigma, la división de alimentos procesados de la compañía 
Alfa, salió hoy al mercado internacional a emitir mil millones de dólares en bonos con un 
vencimiento de diez años. La tasa que sacaron 2.25 por ciento mayor a la tasa que tienen 
los bonos del Tesoro americano de un vencimiento similar.  
 
Tanto Moody’s como Fitch calificaron estos bonos y los calificaron los dos como grado de 
inversión, el más bajo por parte de Moody’s, pero salieron al mercado y se consideró una 
colocación bastante exitosa.  
 
SUSANA SAENZ: ¿Los analistas de esta emisión qué tan atractiva la encuentran? 
 
ISABELLA COTA: Los analistas dicen que esta es una muy buena oportunidad para los 
inversionistas extranjeros ya que se espera que el consumo doméstico en México siga 
mejorando, actualmente se considera como uno de los motores de la economía mexicana y 
esto impacta directamente a una empresa como Sigma, que vende alimentos procesados. 
 
También los costos de financiamiento comparado con tal vez otras empresas, fueron 
favorables para Sigma, entonces el mercado lo recibió de manera positiva.  
 
SUSANA SAENZ: Bien Isabella. Pues en general ¿cómo está el mercado de bonos para las 
empresas mexicanas?  
 
ISABELLA COTA: En lo que va del año, ha sido un año interesante para los corporativos 
mexicanos en los mercados internacionales, hemos tenido cuatro emisiones, las primeras 
dos fueron de Pemex en dólares, después vino América Móvil, pero ellos emitieron en euros, 
aprovechando un poco las bajas tasas de interés en esa parte del mundo.  
 
Después tuvimos a Cemex quien tuvo costos de financiamiento considerablemente más altos 
que lo que vimos el día de hoy, y Femsa quien también quiso aprovechar el mercado 
europeo para conseguir najas tasas de interés.  



 
Nos quedan los soberanos por lo menos en este año, que el gobierno mexicano le resta 20 
por ciento de su financiamiento externo para emitir en mercados internacionales y vamos a 
estar muy al pendiente de eso.  
 
SUSANA SAENZ: Bien Isabella Cota, muchas gracias por esta información sobre Sigma, muy 
buenas tardes.  
 
ISABELLA COTA: Muy buenas tardes. 
 
SUSANA SAENZ: Gracias Isabella Cota desde el buró de Bloomberg en Reforma. 


